



La consejera de Salud y Bienestar Social, María Jesús Montero, junto a los galardonados

A primera hora de la mañana se izó la bandera gitana en el Parlamento de Andalucía



L. García

Reconocimientos en el Parlamento  
**Andalucía celebra  
 el Día de la  
 Comunidad Gitana**

Con motivo de la celebración del Día de la Comunidad Gitana Andaluza, ayer se izó la bandera gitana en el Parlamento por iniciativa de Fakali (Federación de Mujeres Gitanas y Universitarias). Posteriormente, miembros de esta asociación tuvieron un fugaz encuentro con el alcalde Juan Ignacio Zoido en el Ayuntamiento. Ya por la tarde, Fakali recibió el premio Andaluz Gitano de promoción de la mujer gitana que otorga la Junta. La bailaora Matilde Coral, la cineasta Pilar Távora, el profesor Antonio Carmona y la publicación Nevipens Romani completaron la lista de galardonados. La consejera de Salud y Bienestar Social destacó como objetivos la lucha contra el absentismo escolar, la incorporación al mercado laboral, la visibilización de las mujeres gitanas y la promoción del asociacionismo.